
Para  vitárselos  en  gran  ose
dida,  los  propietarios  de  Maya’o
están  decididos  a  llevar  ellos  a
cabo  esa  iniciativa.  Y  a  tal  fin
están  dando  ya  los  primeros  pa
:soá-  Incluso  será  una  Ciudad  De
portiva  más  amplia,  que  ocupará
un  espacio  mayor  ya  que  se  des
:tinarán  a  la  misma  nada  menos
que  ciento  diez  mil  metros  cua
drados  en  lugar  de  los  60.000 que

en  principio  se  pensó.
Ya  existe  el  plano  de  la  citada

Ciudad  Deportiva  Regional.  Y  se
está  haciendo  la  maqueta,  a  es
cala,  que  será  presentada  oíl-

-  cialmente  a  medios  informativos
y  público  en  general  al  próximo
día  25  de  este  mes.  El  director  de
la.  Finca  Mayayo,  Salvador  Lo
renzo  tibris,  nos  diría  ayer  en  re
lación  con  el  tema:

—Estamos  convencidos  de  qu?
Murcia  necesita  una  Ciudad  De
portita  de  gran  categoría  Y  eso
es  lo  que  vamos  a  hacer  aqui.  En
un  plazo  no  superior  a  los  diecio
oho  o  veinte  Jneses  estará  termi
nada.  Y  una  vez  concluida,  la
ofreceremos  al  Real  Murcia.  Si  le
interesa,  podría  asnortizarla  en
seis,  siete  u  ocho  años,  según  se
convenga.  Y  si  no  le  conviene
esta  fórmula,  estaremos  dispues
tos  a  negociar  la  que  al  club
grana  pueda  resultarle  intere
sante.  Vamos  a  darle  las  mayores
facilidadés  a este  respecto,  -

—,Y  si  al  Murcia,  por  las  ra
iones  que  sean,  no  le  interesa  el
asunto?

—No  creemos  que  eso  pueda
constituir  un  problema  serio  para
nosotros;  Si  al  Murcia  no  le  inte
resase,  como  a  quién  sí  debe  inte
resarle  una  instalación  de  este
tipo  es  a  la  ciudad  de  Murcia,
trataríamos  de  que  la  Comuni
dad  Autónoma,  a  través  de  suDirección  General  de  Deportes,

pudiera  interesarse  en  el  asunto.
Antonio  Pérez,  responsable  de  di
cha  dirección,  ha  estado  ya  aquí
y  ha  expresado  su  satisfacción
porque  se  pueda  acometer  una
iniciativa  que  tiende  a  resolver
en  níuy  amplia  medida  el  pro
blema  de  falta  de  instalaciones
que  tenemos  en  Murcia.

Explica  Salvador  Lorenzo  las
que  hay  proyectadas  para  esta
Ciudad  Deportiva.  -. Irán  tres
campos  de  fútbol,  uno  de  ellos
con  piste  de  atletismo  4e  400  me
tros,  que  será  la  única  que  habrá
en  Murcia  Para  uso  particular;
una  piscina  olímpica  y  dos  más
dé  tipo  auxiliar;  un  polideportivo,
varias  pistas  de  tenis,  una  gran
,pista  de  hielo  que  también  será
la  única  de  esta  Reglón,  otra  de
‘squash  “,  -  otra  de  bagininton,
juegos  de  bolos,  frontones,  par-
que  infantil  y  unos  3’30 metros  de
aparcamientos.

El  arquitecto  será  Gabriel  Ol
mos,  que  es  autor  del  p±oyecto
que  publicamos  adjunto,  y  toda
vía  no  se  conoce  el  costo  aproxi
medo  de  esta  ambiciosa  inicia
tiva-  Lo  que  sí  está  decidido  por
parte  de  sus  promotores  es  lle
varla  a  la  práctica,  cuenten  o  no
cuenten  con  el  respaldo  del  Real
Murcia.  “Pensamos  —diría  Sal
vador  Lorenzo—  que  un  club
como  el  grana,  que  cuenta  con
quince  mil  socios,  muchos  de  los

cuales  no  pueden  practicar  los
deportes  que  les  agradan.  por
falta  de  instalaciones  que  pudié
ramos  llamar  de  tipo  popular,
con  esta  Ciudad  Deportiva  ten
drían  resuelto  ese  problema  por
que  por  un  pequeño  porcentaje
sobra  -la  cuota  mensual  o  anual
podrían  tener  acceso  a  esta  Ciu
dad  Deportiva;  ellos  y  sus  fami
lias,  Es  cuestión,  por  supuesto,  de
organización  y  de  planificación;
pero  todo  eso  es  perfectamente
factible  dialogándolo  entre  las
partes”.  -

La  oferta  para  el  Murcia  está
ahí.  Y,  además,  sin  grandes  pri
sas..  La  directiva  puede  pensár
selo  bien,  sopesar  pros  y  contrae
y  dar  en  su  momento  la  res
puesta  que  proceda.  La  distancia
—unos  ocho  kilómetros  desde  el
centro  de  la  capital—  no  será  ex
cesiva  en  cuanto  pasen  -unos  po
cos  años  más,  Y  ese  asunto  ha
bría  que  planteárselo,  muy  espé
cialmente,  con  -perspectivas  de
futuro.  Merece  la  pena  estudiarse
y,  llegado  el  caso,  incluso  consul
tar  a  los  socios  granas  explicán
doles  con  detalle  ventajas  e  in
convenientes  pará  poder  hacer
aquello  que  interesase  a  la  mayo
ría.
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EN ALQUÉRIAS,
-  DÓS PRUEBAS

CICLISTAS
-   Con  motivo  de  las  fiestas

patronales  de  Alquerías,
tendrán  lugar  hoy,  viernes
y  mañana,  sábado,  dos  in
teresantes  pruebas  ciclístas,
organizadas  por  el  Club  Ci
clista  Puente  Tocinos,  bajo
el  patrocinio  del  Club  Ci
clista  Sociedad  Casino  de
Alquerias  y  varias  firmas
comerciales.

Eéta  tarde,  a  las  cinco,  se
correrá  la  primera,  de  ellás,
reservada  para  juveniles  y
aficionados  de  úegunda.  El
recorrido  será  el  siguiente
salida  y  mcta  en  Alquerías,
carretera  de  Beniel,  carre
tera  de  Zeneta,  Zeneta,  Cru
ce  de  Alquerías,  Camino  de
la  Estación  y  Alquerías.  A
este  recorrido  se  le  darán
seis  vueltas,  con  un  total  de
90  iCtus.

-   Hay  un  total  de  cuarenta
mil  pesetas  en  premios  pa
r  los  vencedores  y  mejor
clasificados,  así  como  un
trof  co  al  primer  equipo,  otro
al  priteer  corredor  local  y

-  el  correspondiente  a  la  core
batividad.

La  segunda  carrera  se
celebrará  mañana,  sábado,
a  la  misma  hora,  5  -de  la
tarde.  En  ella  pueden  to
mar  parte  todos  los  vete-
raños  de  las  categorías  A
y  E  cón  licencia.  El  reco
rrido  es  el  mismo,  pero  en
esta  ocasión  serán  cinco  las
vueltas  con  un  total  de  75
kilómetros.

Los  25  troteos  a  repartir
según  participación  de  ca
tegorías,  se  entregarán  a
los  ganadores.  También  es
ta  prueba  tiene  su  corres
pondiente  trofeo  ai  primer
equipo,  al  corredor  local  y
a  la  combatividad.

Ambas  carreras  se  regí
rán  por  los  reglamentos  de
la  Federación  Española  de
Ciclismo  y  son  puntuab1es
para  les  trofeos  final  de
temporada  de  Estrella  de
Levante.

JOSE  MARIA  VALGAS
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Los propietarios de 1  finca, decididos a ello

[o 18020 meses estáro hecha .iá Elodíd
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Una vez construida, la ofrecerán al Murcia para su amortización en seis, siete u ocho años• Una gran  Ciudad  Deportiva  Regional  están.
firmemente  decididos  a  construir  los  propieta
rios  de  la  Finca.  Mayayo,  en  Sangonera  la
Verde.  Hace  días,  como  ya  se  informó,  ofrecie
ron  al  Real  Murcia  60.000 metros  cuadrados  de
terreno  en  dicha  finca  para  esa  construcción;

pero  el  Murcia  no  ha  dado  ninguna  respuesta  a  bracíón  de  la  asamblea  para  elección  de  nueva
ese  ofrecimiento.  Sin  duda,  porque  son  muchos  directiva,  pago  de  las  fíchas  del  año  último  a
los  problemas  que  pesan  sobre  el  club  —la  ne-  los  Jugadores...—,  y  por  el  momento  es  proba
cesidad  perentoria  dé  construir,  un  nuevo  es-  ble  que  no  deseen  añadir  nIngún  otro  a  ese
tadio,  el  reforzamiento  de  la  plantilla,  la  cele-  bueu  número  de  quebraderos  de  cabeza,  -
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ENCUENtRO DE -COROS
DE LA REGION DE MURCIA

EN.  HOMENAJE  AL  ORFEON  MURCIANO  “FERNANDEZ
CABALLERO”,  CON  MOTIVO  DE  LA  CELEBRACION  DE  SU

CINCUENTENARIO,
—  DIA  18  DE  JUNIO  DE  1983

AUDITORIO  MUNICIPAL  DE  MURCIA.
—  21  HORAS.

COROS PARTICIPANTES
CORAL  “BARTOLOME  PEREZ  CASAS”  —  LORC&

Director:  D.  Antonio  Manzanera  López.
GRUPO  CANTORES  DE  LA  VEGA  —  RIBERA  DE  MOLINA.

Director:  D.’ Antonio  Conesa  Sánchez.
ORFEON  MINERO  —  LA  UNION.

Director:  D  Antonio  López  Blanco.
CAPILLA  CLASICA  —  MURCIA.                 -

Director:  D.  Fulgencio  Fernández  Gil.
CORAL  “LA  PURISIMA”  —  TECLA.         -

Director:  D.  Luis  Emilio  Pascual.  •      -    -

CORAL  “CARTUAGONOVA”  —  CARTAGENA.
Director:  D.  José  Espinosa  Pérez.

CORAL  «KODALY» —  MOLINA  DE  SEGURA.
Director:  D.  José  ‘Bermejo  Martines.

CORAL  “TOMAS  LUIS  DE  VICTORIA”  —  CARTAGENA.
Director:  D.  Juan  Lanzón  Meléndez

CORAL  CIEZANA  —  CIEZA.        -

Director:  D.  César  Ausenjo.  -

CORAL  «FLORIDABLANCA»  —  MURCIA.
Directora:  Da  María  Dolores  Sánchez  López.

CORAL  “DIABULUS  IN  MUSICA”  —  MURCIA.
Director:  D.  Gabriel  Bastida  Rodríguez.

ORFEON  MURCIANO  «FERNANDEZ  CABALLERO»,  MURCIA.
Director:  D.  José  Luis  López  Garcia.

—  ENTRADA  LIBRE  —

A.  MONTESINOS

HOY; JUNTA GENERAL ORDINARIA
DEL OLIMPICO

TOTANA.—
Hoy,.  celebra  el  Olímpico  de  Totana  su  junta  general  ordinaria,  en

cuyo  orden  del  día  figuran  la  aprobación  del  acta  de  la  sesión  ante
rior,  estado  de  cuentas  y  el  capítulo  de  ruegos  y  preguntas,  aunque  no
se_dice  nada  en  absoluto  de  planificación  de  eqüipo  cara  a  la  tempo
rada  venidera,  nl  se  presentan  presupuestos,  como  óreemos  es  precep
tivo,  ni  modificaciones  directivas.

Estimamos  que  la  junta  directiva  precisa  una  remodelación,  una
renovación  de  personal  en  algunos  cargos,  no  en  todos;  lógicamente

•  aquello  de  “renovarse  o  morir”  tiene  su  enjundia  y  hay  que  obrar  en
consecuencia.

A  juzgar  por  el  movimiento  que  observamos  en  determinados  afi
cionados,  podría  entrar  savia  nueva  en  el  equipo  rector  de  los  destinós
del  Olímpico,  además  de  tener  presente  que  hay  que  hacer  numerosos
descartes  en  la  plantilla;  por  muy  diversas  razones.  A  la  vista  de  cómo
ha  ido  la  temporada  anteríor,  pueden  hacerse  conjeturas  sobre  las  ba
jas  precisas  y  posibilidades  de  reincorporar  a  jugadores  locales  que
hoy  militan  en  otros  equipos  o  están  en  inactividad  deportiva,  como
pueden  ser  los  casos  de  Francés.  Antonio.  Cánovas,  Molino,  Rodri,
etc.• Tras la  asamblea  daremos  una  amplia  información  sobre  el  tema,
si  en  el  capítulo  de  ruegos  y  consideraciones  sale  algo  verdaderamente.
enjundioso.

MATEO  GARCIA




